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Einreicher: 
Stadtverordnete Ute Grimm, Fraktion Die Andere 
 
Betreff: 
Uni-Sommerfest der Studierendenschaft 

 Erstellungsdatum 21.03.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Trotz vollmundiger Bekundungen sowohl des Oberbürgermeisters und der Stadtverwaltung als auch 
sämtlicher politischer Eliten, daß Potsdams Stärke in seiner Hochschul- und Wissenschaftslandschaft 
und dem Status als Wissenschaftsstandort und Studierendenstadt bestünde und die Innenstadt dadurch 
belebt werden solle, ist es offensichtlich nicht möglich, einmal im Jahr ein Uni-Sommerfest in der 
Innenstadt durchzuführen. Andere Veranstaltungen, wie z.B. das Stadtwerkefest, erhalten dagegen 
regelmäßig eine Ausnahmegenehmigung, um auch nach 22:00 Uhr noch ordentlich Krach in der 
Innenstadt zu machen. 
 
Frage: Warum ist es nicht möglich, den Veranstalter n des Uni- Sommerfestes eine 
Ausnahmegenehmigung von der Lärmschutzverordnung für  das im Juni i n der Innenstadt 
geplante Fest zu erteilen? 
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